



GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN JIPIJAPA  
Comunicación Social

Boletín 0279

Fecha: 2022-10-09

## Masiva concurrencia en el festival del ceviche de pescado Jipijapa

El festival del ceviche de pescado con maní y aguacate, que se realizó el domingo 9 de octubre, en la plazoleta de la libertad, entre las calles Colón y Bolívar, fue un atractivo gastronómico con la participación de varias huecas de la ciudad y de Puerto Cayo, con el exquisito plato de mariscos de categoría mundial, que degustaron miles de ciudadanos del cantón y visitantes, evento programado por el Gad Jipijapa, con la coordinación de la Dirección de Turismo que dirige la Lcda. Jessica Sornoza y otras áreas del municipio, unido a presentaciones de artistas,

“Masiva Concurrencia en festival del Ceviche”

grupos de danzas, entre otros talentos, el vicealcalde, concejales, reinas y concurrencia masiva de la ciudadanía, entre otros.

#JipijapaNoSeDetiene #JipijapaEresTú (I) #CSRRPP #AyúdanosaAyudar #JipijapaUnido .



#JipijapaNoSeDetiene #JipijapaEresTú (I) #CSRRPP

Juntos Paramos al CORONAVIRUS

**Gad Jipijapa**      **Prevención del Covid 19**

**Distancia**  
Mantén una separación de unos 2 metros con otras personas

**Lávate**  
las manos correctamente y con frecuencia para evitar la contaminación

**¿En qué lugares?**

- Transporte público y privado remunerado
- Ascensores
- Comercio
- Lugares de trabajo
- Espacios cerrados que aglomeren a más de 10 personas

*[Handwritten signature]*

Lcdo. Sixto Parrales Mero  
RELACIONADOR PÚBLICO



#JIPIJAPA UNIDO

Luis  
**GENCON**  
ALCALDE JIPIJAPA

www.jipijapa.gob.ec

